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Роберт: Вопрос от подписчика: «Но ведь ясно, что до того, как мы уйдѐм, мы не достигнем 

просветления?» Люди никогда не достигают просветления за свою земную жизнь? 

 

Ясхи: Просветление – это не состояние, которого достигают, это путь. Можно стать 

просветлѐнным где угодно, потому что это не зависит от того, где находится твоѐ тело, это 

зависит от того, где находится твой разум, от твоей частоты, от твоего подхода к жизни, от твоей 

философии и от того, насколько ты целостен в общем. Просветления никогда нельзя достичь, 

потому что это не то, к чему ты приходишь. Это образ жизни и мышления. Он динамичен, 

развивается вместе с твоей душой, постоянно меняется и никогда не бывает статичным. 

 

Жизнь – это движение, сознание – это движение, если оно останавливается, оно перестаѐт 

существовать. Поэтому это не место и не состояние, которого нужно достичь. Просветлением 

являются, в нѐм не живут. (Se es la iluminación, no se vive en ella.) 

 

Роберт: Спасибо. Меня также спросили: «Как Будда стал просветлѐнным, если он не ушѐл с 

Земли?» 

 

Ясхи: Он стал просветлѐнным, потому что границы – это иллюзия, как мы уже объясняли ранее. 

Единственное, что ограничивает расширение ума и сознания,  это привязанность к 

ограничивающим идеям, которых каждый придерживается. К сознательным или 

бессознательным. 

 

Не имеет значения, есть ли низкие лунные энергии, есть ли пояса Ван Аллена. Высокая частота 

просветления, которая тождественна очень высокому контакту с Первоисточником, проходит 

через всѐ, и ничто еѐ не останавливает. Неважно, где ты находишься, всегда можно достичь 

просветления, потому что нахождение в том или ином месте и кажущиеся ограничения каждого 

места – это лишь иллюзия, созданная самим разумом. 

 

Роберт: Ты приходишь на Землю, чтобы разрушить эти границы? Многим ли это удалось, или они 

только приблизились к этому? Думаю, это невозможно измерить. 

 

Ясхи: Можно было бы сказать, что да. Потому что на Земле ограничения очень сильны, тебя 

душит материалистическое, обыденное, тебя заставляют верить, что ты ничто, что ты просто 

мешок плоти без души. Поэтому тебе приходится преодолевать это и достигать просветления или 

высокого сознания, несмотря на эти кажущиеся ограничения, которые являются лишь иллюзией 

на более расширенном уровне, но очень реальны на повседневном уровне опыта жизни на 

Земле. 

 

Роберт: Неважно, где ты находишься, хорошо. А как насчѐт доминирующей частоты места? Не 
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влияет ли она на некоторых людей? 

 

Ясхи: Доминирующая частота на Земле с точки зрения сознания – это все ценности самой 

Матрицы. То есть доминирующая частота – это то, что хочет тебя нормализовать, чтобы у тебя 

были те же ценности, что и у среднего населения. Чтобы ты ни в чѐм не сомневался и подчинялся 

тому, что тебе навязывают. Поэтому вы должны вибрировать выше этого и оставаться сильными, 

в этом и состоит вызов пребывания на Земле – не потерять себя как душу и развиваться, 

несмотря на всѐ это. 

 

Роберт: Но мы же говорили, что на Земле это немного сложно из-за самого человечества, не так 

ли? 

 

Ясхи: Это сложнее, да, на Земле продвигаться в основном по духовному пути. Что потом 

отражается в ДНК, как всегда, конечно. Я имею в виду сложнее в непосредственном и 

практическом аспекте. Каждый опыт постепенно изменяет ДНК, потому что это запись, это 

память. 

 

Роберт: Говорят, что многие достигли просветления. Я спрашиваю себя, на самом ли деле 

многие его достигли? Я не знаю, как это можно измерить, если вся история ложна. Даже 

большинство из этих аватаров. 

 

Ясхи: Именно так, мы даже сомневаемся, существовал ли Будда, ведь у него есть общие черты 

со всеми просветлѐнными прошлого, включая Иисуса Христа. Скорее всего, это просто очередная 

легенда. Правда, мы не можем этого знать. Но мне кажется, что это был реальный человек, 

которому потом приписали атрибуты и вещи, которых не было, чтобы использовать его в качестве 

аватара для контроля населения. Любой аватар, принятый миллионами, кажется чем-то 

придуманным. 

 

Роберт: Ну, может быть, эта легенда может заставить других попытаться достичь этого 

состояния. Но как распознать, что ты действительно просветлѐн и что у тебя нет этого эго 

превосходства: «Я просветлѐн, а ты никогда не будешь»? 

 

Ясхи: Понимание того, что ты никогда не будешь просветлѐнным, является частью самого 

просветления и того, чтобы быть просветлѐнным. Это не состояние, которого нужно достичь, «и 

как только ты там оказался, ты уже там и ты уже достиг этого». Скорее, это состояние или 

процесс сознания, которое постоянно развивается и растѐт. 

 

Роберт: Зная то, что мы знаем, и то, как они манипулируют восприятием человечества, и то, как 

они ничего не оставляют незамеченным... в Будде есть что-то подозрительное. Эти гигантские 

статуи и всѐ такое, что просто заставляет понять, насколько ты мал перед этими гигантскими 

статуями. 

 

Ясхи: Просто с точки зрения контролѐров кто-то, по-настоящему просветлѐнный, работающий 

самостоятельно, представляет опасность. Они его задавили бы. И это происходило всегда. Или, 

если они его не задавят, они исказят его в нечто полезное для них. 

 

Однако, что касается аватара Будды, то он мне больше всего нравится, и он действительно 

приносит большое высокочастотное вдохновение. Я не дискредитирую его, даже в моей комнате 

есть 3 статуэтки Будды, а на корабле большие головы Будды украшают такие места, как атриум и 
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вокруг тренажерного зала. В коридоре, который можно увидеть на канале Мари, в качестве 

украшения стоит большая статуя Будды, более двух метров, в позе лотоса. Перед залом для 

медитаций, который Мари уже показывала на фотографии. Так что аватар он или нет, но здесь 

его очень уважают. 

 

Роберт: Но это же ещѐ одна религия, буддизм, не так ли? 

 

Ясхи: Это так, но Будда – не буддист. Буддизм не был основан Буддой. Это говорят сами 

буддийские монахи. Это только Будда. А что они там потом с Буддой связали, это не проблема 

Будды. Тем не менее, вполне возможно, что его никогда не было, но, повторяю, мы не можем 

этого знать. 

 

Роберт: И почему такой интерес к тому, чтобы оставлять столько его статуй? Может быть, для 

того, чтобы люди вставляли этот аватар в свою память и тем самым цементировали истории, как 

это происходит с Иисусом Христом? 

 

Ясхи: Да, и это уже работа контролѐров, сделавших буддизм религией. Будда не приказывал 

делать статуи повсюду, в том числе и огромные, глубоко в джунглях Камбоджи, Лаоса, Таиланда 

и Вьетнама. 

 

Роберт: Да, чтобы потом какие-то фанатики их уничтожили. 

 

Ясхи: Это часть того, что всегда пропагандирует сам Кабал. Уничтожение всего, что больше не 

служит им, чтобы навязать новую, такую же ложную историю. Уничтожение древних статуй Будды 

– такое же явление и происходит по той же причине, что и целенаправленное сожжение Нотр-

Дама. 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=kyGZGO3493w  

https://swaruu.org/transcripts/buda-y-la-iluminacion-se-puede-alcanzarla-yazhi-swaruu  

https://www.youtube.com/watch?v=kyGZGO3493w
https://swaruu.org/transcripts/buda-y-la-iluminacion-se-puede-alcanzarla-yazhi-swaruu

